
 

  

 

  3 月議会で 3 項目 

計 16 点を質疑・質問

 

 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

 

 

    

    

    

    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
制限速度が落とされ、工事も始まった市道 

平成 28 年 3 月議会 

【討議資料】 

3 月議会では、①日本一に選ばれた千里浜なぎさドライブ①日本一に選ばれた千里浜なぎさドライブ①日本一に選ばれた千里浜なぎさドライブ①日本一に選ばれた千里浜なぎさドライブ

ウェイの戦略的ウェイの戦略的ウェイの戦略的ウェイの戦略的 PRPRPRPRについてについてについてについて    ②羽咋市まち・ひと・しごと創②羽咋市まち・ひと・しごと創②羽咋市まち・ひと・しごと創②羽咋市まち・ひと・しごと創

生本部をはじめとする組織機構について生本部をはじめとする組織機構について生本部をはじめとする組織機構について生本部をはじめとする組織機構について    ③学校給食におけ③学校給食におけ③学校給食におけ③学校給食におけ

る自然栽培をはじめとする地産地消の推進についてる自然栽培をはじめとする地産地消の推進についてる自然栽培をはじめとする地産地消の推進についてる自然栽培をはじめとする地産地消の推進について    の 3 項

目 16 点の質疑・質問をいたしました。ほとんどが前向きな

答弁を得られました。 

質疑・質問と答弁は、要約を裏面に記載してあります。質

疑・質問と答弁の映像のすべては市ホームページ（トップ→

議会→議会中継）からご覧いただけます。 

発行者：松永幸則 

住 所：〒925-0032 羽咋市東川原町へ 85番地７ 

連絡先：☎22-2598 

ホームページ： 

フェイスブック:： 

    松ヶ下町の道路が整備されま松ヶ下町の道路が整備されま松ヶ下町の道路が整備されま松ヶ下町の道路が整備されますすすす        

◆・・・柳橋交差点から土橋への市道は、多

くの子どもたちが通学するにも関わらず

歩道が全く無く、スピードを出す車も多

く、危険な状況が続いていました。今般、

子どもたちが通るスペースを確保するた

めの工事を始めてもらい、また制限速度

も 40kmに落としてもらいました。 

 

    唐戸山ホームで初釜のお手伝い唐戸山ホームで初釜のお手伝い唐戸山ホームで初釜のお手伝い唐戸山ホームで初釜のお手伝い        

◆・・・2/25高齢者福祉施設「唐戸山ホーム」

で行われた初釜のイベントでボランティ

アスタッフとして参加し、開場設営やお茶

やお菓子のお運びをしました。議会もそう

ですが、こういった施設に来ると 45 歳の

私も「若い人」と呼ばれるので、とてもう

れしいです。 

  

 

 

 

 

抹茶と和菓子を召し上がっていただきました 

    全小中学校に自然栽培の給食を提供全小中学校に自然栽培の給食を提供全小中学校に自然栽培の給食を提供全小中学校に自然栽培の給食を提供        

◆・・・1/29全小中学校 1,445人に、安全安心な自然栽培の

米や野菜の学校給食が提供されました。昨年 3月議会およ

び 9月議会で求めた結果です。この出来事は日本中で大変

大きな反響を呼び、「羽咋市は先進的だ」「羽咋市に移住し

たい」という言葉をたくさんいただきました。 

 

 

日本中から大きな反響 


